

# **NOTA DE PRENSA Nº 30 - 2020**

## **RETIRO DEL MAR EN PLAYAS DEL LITORAL PERUANO**

La Marina de Guerra del Perú a través de la Dirección de Hidrografía y Navegación, informa a la opinión pública, en relación al retiro del mar reportado en las playas del distrito de Cerro Azul y otras zonas del litoral peruano lo siguiente:

1. Estos retrocesos significativos del nivel del mar reportados en nuestras costas, son causados por el desarrollo de un evento climático frío, asociado a la presencia del fenómeno La Niña, situación de alerta informada por la Comisión Multisectorial Encargada del Estudio Nacional del Fenómeno el Niño (ENFEN), mediante su comunicado Nº11-2020 emitido el 18 de setiembre del presente año.

2. Una característica propia de este evento es el descenso del nivel del mar en zonas costeras, con anomalías negativas persistentes y diarias alrededor de los -15cm, que a su vez generan el retiro del mar principalmente en playas de poca pendiente, donde se observan estos efectos temporales de forma marcada durante la presencia de las mareas bajas.

3. Esta Dirección continuará con el monitoreo de este fenómeno, informando oportunamente cualquier aspecto relevante relacionado al mismo, contribuyendo a la continua prevención y seguridad de toda la población.